115'000 Unterschriften für Katzen-Kastrationspflicht

12.06.2018 – (lid.ch) – In Bern wurde heute eine Petition mit 115'000 Unterschriften eingereicht, die eine Kastrationspflicht für Freigänger-Katzen fordert.



Mit der Kastrationspflicht für Freigänger-Katzen wollen die Tierschutzorganisationen Network for Animal Protection (NetAP) und die Stiftung Tier im Recht (TIR) die übermässige Vermehrung von Katzen und damit Tierleid verhindern, wie es in einer Medienmitteilung heisst.

Nach Angaben der Organisationen leben in der Schweiz zwischen 100'000 und 300'000 herrenlose Katzen. Einer der Hauptgründe sei, dass Privatpersonen und Landwirte die Freigänger-Katzen nicht kastrieren liessen.

Mit Ihrem Besuch auf unserer Website stimmen Sie unserer Datenschutzerklärung und der Verwendung von Cookies zu. Dies erlaubt uns unsere Services weiter für Sie zu verbessern.

OK

1 von 1 13.06.2018, 15:05